

Notes sur le deep state et l'ingénierie sociale

§1 Eva Vlaardingerbroek : « La *programmation prédictive* est l'idée selon laquelle nos gouvernements ou nos élites, par exemple, utilisent des choses comme des histoires de fiction, des films, les médias, Hollywood pour en quelque sorte conditionner le grand public et le préparer à certains types d'événements futurs. pourrait dire la cyberattaque. Alors le WEF nous en a mis en garde, maintenant nous voyons toutes sortes de films apocalyptiques sortir sur les dangers potentiels des cyberattaques et ce dont j'ai peur, c'est que ce soient simplement eux qui nous disent ce qu'ils ont. ce qui nous attend ensuite. Si vous savez ce qu'est l'agenda mondialiste, c'est un agenda, un agenda de contrôle et qu'ils aiment utiliser les crises pour prendre le contrôle de nos vies. Eh bien, la cyberattaque est parfaite pour le faire. dites : Nous devons supprimer Internet pendant un certain temps et il est dangereux d'accéder à Internet de manière incontrôlée, car regardez, nous sommes sujets aux cyberattaques, tout le monde a désormais besoin d'une identité numérique pour se connecter à Internet en toute sécurité. Vous avez le prétexte idéal pour le faire. reprendre le contrôle des libertés populaires, surveiller les citoyens ordinaires et limiter leur liberté de mouvement, même en ligne, à leur conformité ou non aux exigences du gouvernement. Je pense que c'est juste une manière par laquelle ils essaient de nous préparer à quelque chose qu'ils nous réservent.

§2 La traque de la corruption du *deep state* est intensive aux États-Unis. Témoin ces investigations :

COVID-19 BOOSTERS AVAILABLE FOR THOSE WHO HAVEN'T DIED YET



De nombreuses personnes responsables des injections de Covid tuant des millions d'innocents dans le monde sont répertoriées ci-dessous. Ils doivent tous faire face à la justice. Principaux noms impliqués dans les crimes de Covid. Fauci, Azar, Collins, Walensky, Birx et plus encore. Le lieutenant-colonel américain à la retraite Ivan Raiklin, ancien bétet vert et procureur constitutionnel américain qui a servi 25 ans dans les communautés du DOD, du renseignement et des opérations spéciales, a dressé une liste. Lien PDF complet¹. Cela ne fait que 4 pages. Il a fallu 10 ans de recherches de renseignement et d'expérience de témoins oculaires de ces crimes pour vous proposer cette liste. Les 350 noms répertoriés ont été impliqués dans différents crimes impliquant l'espionnage illégal de la campagne Trump, la destitution injustifiée du président Trump, la pandémie frauduleuse de Covid/injections mortelles forcées, le canular Russie/Trump, l'élection frauduleuse de 2020, la dissimulation de l'ordinateur portable de Hunter Biden. et la configuration J6. Pour aider à accélérer les arrestations et les poursuites contre toutes les personnes nommées Elon Musk doit divulguer tous les messages directs et fichiers liés à ces personnes. À chaque Américain et à chaque personne sur Terre qui souhaite que justice soit rendue, vous devez demander à Elon Musk de publier tous les messages directs et les fichiers Twitter relatifs aux 350 conspirateurs de l'État profond qui détruisent l'Amérique et le monde.

Tous les individus nommés par Deep State doivent être traduits en justice afin de mettre fin aux futures pandémies frauduleuses, aux injections forcées, aux élections frauduleuses, à l'espionnage illégal, à la persécution politique, au trafic d'enfants, aux

¹ <https://x.com/SpartaJustice/status/1798855046609908179>

événements criminels organisés et pour arrêter la Troisième Guerre mondiale. C'est le seul moyen de restaurer l'Amérique et de rendre justice à l'humanité.

§3 Sasha Latypova décrit comment identifier une *opposition contrôlée*.

Elle a été cadre de R&D pharmaceutique à la retraite, note dans ce clip d'une interview avec Counterspin Media. "L'opposition contrôlée est définitivement un phénomène réel" et "certainement pas inventé pour cet événement [COVID], spécifiquement." Il y a « une citation célèbre de Lénine [qui dit] que la meilleure façon de vaincre l'opposition est de la diriger soi-même », dit Latypova, notant que « c'est devenu beaucoup plus facile de le faire grâce à la technologie, à cause de la falsification » ils peuvent do: falsifier des histoires, de fausses informations d'identification, et la machinerie de propagande est immense.

"[La plupart] [des dépenses gouvernementales liées au COVID] ont été consacrées à la propagande. Ce n'est pas surprenant. Parce qu'ils doivent d'abord vous capturer dans votre esprit avant de pouvoir vous piéger dans toutes ces autres choses", ajoute Latypova. "La façon de les repérer est de faire attention aux mots. Je dis toujours aux gens de faire attention aux mots. Ne tenez pas compte de qui parle et de ce qu'ils ont dit auparavant, mais faites attention à ce qu'ils disent maintenant... [I] Si vous voyez la personne, par exemple, reconnaître que les vaccins sont dangereux, reconnaître les décès et les blessures, reconnaître le rôle de l'industrie pharmaceutique dans ce domaine – comment l'industrie pharmaceutique [a] des motivations de profit, tout ça – mais elle évite soigneusement le rôle du gouvernement dans tout cela, vous savez que ils sont contrôlés. »

Latypova poursuit en soulignant le fait que les crimes du COVID (à savoir les injections) ne sont « pas seulement pharmaceutiques ». Elle ajoute : "Tout cela est la fusion du gouvernement avec les entreprises, ce qui est du fascisme. C'est donc le fascisme qui s'abat sur vous." En outre, Latypova dit qu'elle "n'a jamais excusé Pfizer pour cela [les injections mortelles]" et qu'elle "publie sur le fait que l'industrie pharmaceutique est exactement très, très mauvaise parce qu'elle a sciemment produit du poison". "Mais pour poursuivre correctement toute activité criminelle... vous devez comprendre la hiérarchie", ajoute Latypova. "Et la hiérarchie ici est que le gouvernement fait cela via l'industrie pharmaceutique en tant qu'entrepreneur de défense, en tant que producteur de poison, à qui il a accordé - ce que Pfizer appelle dans ses documents judiciaires - une" immunité souveraine dérivée ". C'est ainsi que le crime est commis. »

"[L]orsque vous voyez des gens discuter de cela de la manière dont je viens de l'exposer... comprenant le rôle conjoint du gouvernement et de l'industrie pharmaceutique, alors ils vous disent probablement la vérité. S'ils évitent soigneusement le gouvernement et préservent la la capacité du gouvernement à déclarer des pandémies sur la base de rien, eh bien, vous savez avec certitude qu'ils sont une opposition contrôlée parce qu'ils préservent le cœur du château... et ils concèdent sur beaucoup de choses, mais ils préserveront absolument ce château : c'est-à-dire la capacité du gouvernement à vous dire qu'il y a une pandémie, puis à passer au fascisme. »